



Wichtige Information: Änderungen in unserer Praxis ab März 2025

Sissach 2. Januar 2025

Liebe Patientinnen und Patienten,

nach vielen Jahren engagierter Tätigkeit wird Dr. Schwab ab März 2025 sein Pensem auf 60% reduzieren. Wir freuen uns jedoch, Ihnen mitteilen zu können, dass wir mit Dr. Müller und Dr. Roth zwei erfahrene, junge Ärztinnen für unser Team gewinnen konnten. Sie werden die Patienten von Dr. Schwab übernehmen und damit die kontinuierliche Gesundheitsversorgung in unserer Praxis sicherstellen.

Um den Übergang reibungslos zu gestalten, beginnen wir bereits jetzt damit, Patiententermine bei den neuen Ärztinnen einzuplanen. Wir bitten hierfür um Ihr Verständnis.

Über die neuen Sprechstundenzeiten von Dr. Schwab werden wir Sie rechtzeitig informieren.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen in unsere Praxis. Wir freuen uns darauf, Sie weiterhin bestens zu betreuen!

Ihr Praxisteam